

VÉLO CLUB

De retour sur les routes



Les Montcelliens en plein effort. Photo B.M.

Les premiers résultats sont encourageants pour un début de saison.

C'est le début de la saison pour les cyclistes et le vélo club montcellien s'est présenté dans plusieurs compétitions avec des résultats corrects pour un début de saison. Ainsi, lors du Prix de Cusset, **Mathilde Gaudon** termine 16e sur 48 participantes et une médaille de bronze puisqu'elle est 3e sur les 8 benjamines en lice, **Dimitri Gaudon**, 11e sur les 41 minimes du plateau et **Loïc Maquart**, 14e sur les 62 cadets inscrits. Lors du Prix de Pierre-de-Bresse, **Bruno Morieux** est 5e en catégorie Pass Cyclisme. Quant à **Jean-Luc Bonnetain**, il termine dans le peloton. Lors du Prix FSGT Desautel de Sanvignes, une belle médaille d'argent pour **Jordan Loroze**, et en catégorie 6, **Nicolas Boyer** termine dans le peloton, de même que **Baptiste Dibeta** en 5e catégorie. **Quentin Duplessis** est dans les 10 premiers en catégorie 4 ce qui est très bien pour sa première compétition. Des résultats encourageants pour les cyclistes du VCM. La présidente **Nadine Spohr** ne manqua pas d'encourager et féliciter comme il se doit ces protégés.

Bernard Massal (CLP)

Publié le 18/03/2010